



Presse – Ausschnitt Altmühlbote vom 25.10.2022

Brücke ist wieder frei befahrbar

GUNZENHAUSEN - Die aufwändigen Sanierungsarbeiten an der Brücke über den Altmühlseeabfluss bei Gunzenhausen sind soweit fertig, dass die halbseitige Verkehrsführung mit Ampel Ende vergangener Woche abgebaut werden konnte.

Restarbeiten seitlich und unterhalb der Brücke beanspruchen noch circa drei Wochen Bauzeit, bis alles fertig ist, teilte das Staatliche Bauamt am Montag mit.

Bei der Brücke wurde eine grundlegende Sanierung durchgeführt, bei der alle „Verschleißteile“ erneuert wurden. Nicht nur oben auf der Fahrbahn ist das ersichtlich, auch die Brückenteile unterhalb der Fahrbahn wurden für die nächsten Jahrzehnte dauerhaft saniert.

Neue Bauteile, wie Betonkappen, Abdichtung, Fahrbahnbelag, Übergangskonstruktion, Schutzplanken, Geländer und Elastomerlager sorgen dafür, dass die 36 Jahre alte Brücke gut gerüstet ist für das stetig steigende Verkehrsaufkommen und auch geschützt ist gegen Umwelteinflüsse wie Tausalz und Kohlendioxid. Das Bauamt wies darauf hin, „dass die Arbeiten sich im vorgesehenen Zeit- und Kostenrahmen befinden“. vnp